



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“2015, Año de la Lucha contra el Cáncer”

Saltillo, Coahuila a 15 de octubre de 2015

BOLETÍN DE PRENSA CDHEC PARTICIPA DENTRO DEL FORO DE MOVILIDAD DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES.

El desplazamiento y la movilidad de personas es una condición natural de vida de las sociedades, provocada por diferentes factores, siendo el más común el factor económico y por ende la búsqueda en mejores condiciones de vida. En el proceso de dicha movilidad o desplazamiento se pueden presentar violaciones a los derechos humanos.

Los más afectados como siempre, son los menores de edad que por alguna circunstancia deben de participar de este desplazamiento que ha ido en crecimiento en los últimos años, haciéndolos presas de diversos actos violatorios en su contra que van desde un maltrato hasta fenómenos graves como la trata de personas.

Ocupados en la búsqueda y garantía del respeto a los derechos humanos, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza (CDHEC), ha participado en el foro ¿cómo garantizar el ejercicio de los derechos de niñas, niños y adolescentes en contextos de movilidad?, que a través de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), se lleva a cabo en la ciudad de Saltillo.

El presidente de la CDHEC Xavier Diez De Urdanivia refrenda el compromiso de participar activa y coordinadamente con las diferentes instancias, ya sean estas internacionales, federales, estatales o locales con el único fin de proteger a las niñas, niños y adolescentes, afirmando que es de suma importancia el establecer acciones para garantizar el traslado libre y seguro no solo de los menores si no de todas las personas por el territorio del estado.

+++++

